

Madrid, a 7 de julio de 2000

Adjunto le remito Comunicado de Endesa en relación con la noticia aparecida en la Gaceta de los Negocios, en el día de hoy, 7 de julio, en la que se especulaba con posibles alianzas.

Aprovecho la ocasión para saludarle atentamente,

Salvador Montejo Velilla

**En relación con la información aparecida en un medio de comunicación impreso de Madrid en el día de hoy, 7 de julio, Endesa se considera en la necesidad de clarificar que, como ya ha señalado en otras ocasiones, en función de su interés por el mercado eléctrico europeo y ante los procesos de consolidación que se están produciendo en el mismo, está analizando la situación en conversaciones informales con otras Compañías, sin que de tales contactos se hayan derivado decisiones.**